

INFO PUBLIK

Dukung Operasi Keselamatan Rinjani 2025, Polresta Mataram Gelar Pelayanan Kesehatan untuk Personel

Syafruddin Adi - MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 10, 2025 - 16:56



Mataram, NTB – Demi memastikan kesiapan dan kondisi fisik personel dalam Operasi Keselamatan Rinjani 2025, Seksi Dokkes Polresta Mataram menggelar pelayanan kesehatan khusus bagi seluruh personel yang terlibat dalam operasi tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin (10/02/2025) sebagai bagian dari

dukungan terhadap kelancaran tugas di lapangan.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menegaskan bahwa kesehatan personel adalah faktor utama dalam menunjang efektivitas operasi.

“Operasi ini membutuhkan kesiapan fisik dan mental yang optimal. Oleh karena itu, setiap personel harus dalam kondisi sehat dan bugar agar dapat menjalankan tugas dengan maksimal,” ujarnya.

Pemeriksaan kesehatan ini meliputi pengecekan tekanan darah, kadar gula darah, serta kondisi fisik lainnya guna memastikan tidak ada kendala kesehatan yang dapat menghambat jalannya operasi.

“Tugas yang diemban cukup berat, maka penting bagi setiap personel untuk memeriksa kesehatannya terlebih dahulu. Dengan tubuh yang sehat, pelaksanaan operasi akan berjalan lebih efektif dan aman,” tambahnya.

Operasi Keselamatan Rinjani 2025 sendiri merupakan upaya kepolisian dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keselamatan berlalu lintas. Dengan kondisi kesehatan yang terjaga, diharapkan personel dapat bekerja secara maksimal dalam mengedukasi masyarakat serta menegakkan aturan lalu lintas.

“Kesehatan personel bukan hanya untuk keselamatan diri sendiri, tetapi juga demi kelancaran operasi yang bertujuan menciptakan keamanan dan ketertiban di jalan raya,” pungkasnya.

Melalui kegiatan ini, Polresta Mataram menunjukkan komitmennya untuk tidak hanya menjaga keselamatan masyarakat, tetapi juga memastikan personelnnya dalam kondisi terbaik selama menjalankan tugas. (Adb)